

21.12.2023

AED retten Leben! Freistaat Bayern bezuschusst Defibrillatoren im Landkreis.

Markt Rieden erhält Defibrillator für den Ortsteil Vilshofen

Amberg-Sulzbach. Bürgermeister Erwin Geitner freute sich über die Förderung zur Anschaffung eines automatisierten externen Defibrillators (kurz: AED) für den Markt Rieden, mit Unterstützung der Wirtschaftsförderung des Landkreises Amberg-Sulzbach und der GesundheitsregionPlus. Dieser befindet sich künftig **in der Ortsmitte des Feuerwehrhauses Rieden im Ortsteil Vilshofen** und ist für die Allgemeinheit frei zugänglich.

Bei der Übergabe des Defibrillators haben sich die **Wirtschaftsförderin des Landkreises Frau Angela Seidel** und **Bürgermeister Erwin Geitner** über die Relevanz des lebensrettenden Gerätes ausgetauscht.

Plötzlich und unerwartet, ein plötzlicher Herzstillstand kann jeden treffen. Umso wichtiger ist, ein schneller Einsatz, der im Ernstfall Leben retten kann! Gute Unterstützung bietet hierfür ein externer Defibrillator (AED), der professionelle Hilfe bei kardiologischen Notfällen leistet. Durch die effektive Anwendung des AEDs können auch Laien das Leben von Patienten retten und das Zeitfenster zwischen dem Vorfall und dem Eintreffen des Rettungsdienstes schließen. Die Geräte geben genaue Anweisungen hinsichtlich einer schnellen und unkomplizierten Anwendung.

Der Freistaat Bayern bezuschusst die Anschaffung aus dem Förderprogramm für öffentliche AEDs, in Kooperation mit dem Landkreis Amberg-Sulzbach und der GesundheitsregionPlus. Wichtige Zielsetzung ist eine flächendeckende Versorgung mit AEDs.

Im Landkreis und in der Stadt Amberg konnten so bereits mehrere AEDs angeschafft werden.

Voraussetzungen hier ist, dass diese öffentlich zugänglich sind und regelmäßig gewartet werden. Berechtig sind natürliche und juristische Personen, Vereine, Kommunalverbände, Kommunen und Unternehmen.

Die Richtlinie für Zuwendungen des Freistaates Bayern zur „Anschaffung von automatisierten externen Defibrillatoren zur Laienreanimation“ wurde nach Mitteilung des Bayerischen Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration bis zum **31.12.2024 verlängert**.

Bei Fragen zur Förderfähigkeit erreichen Sie uns gerne unter: Tel. 09621 39-170 oder www.zukunftsregion-as.de.